

Feueralarm im Kinderhaus Aufkirchen

Gott sei Dank nur zur Übung. Nachdem der Rauchmeldealarm losging machten sich alle Kinder und Mitarbeiterinnen auf schnellstem Weg zur Sammelstelle im Garten auf. Beim Durchzählen hat auch niemand gefehlt. Peter Reiss und seine Männer haben alles genau beobachtet und kontrolliert und festgestellt, dass die Übung einwandfrei gelaufen ist. Die Großen aus dem Kindergarten und ein paar mutige Kleinere aus der Krippe durften dann noch viel Interessantes und Wissenswertes über die Feuerwehrmänner und deren Ausrüstung erfahren und auch ausprobieren. Um den Kindern die Angst vor den Einsatzkräften in Schutzkleidung zu nehmen, haben sich die Männer vor den Kindern die nötige Ausrüstung angezogen. Besonders in-

teressant waren die Einblicke in das Feuerwehrauto und dessen Möglichkeiten. Im Einsatzfahrzeug zu sitzen oder sich auf der Liege tragen zu lassen, wurde

von den Kindern gerne angenommen und erprobt. An dieser Stelle herzlichen Dank an die FF Aufkirchen für den erlebnisreichen Vormittag –

eine Brandschutzübung mit den Helfern der Freiwilligen Feuerwehr ist doch viel interessanter.

Artikel und Foto: OKU

